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Sono ormai giunta alla conclusione del mio secondo mandato e, senza alcun dubbio, posso 

sostenere che sono stati anni entusiasmanti, complicati, umanamente significativi, dove ho messo in 

gioco le mie competenze ma ne ho acquisite tantissime altre grazie al costante lavoro con la 

comunità professionale e con i Consiglieri. 

Anche nel ruolo da tesoriere, ricoperto negli ultimi due anni, ho dovuto studiare e imparare materie 

che possono apparire ostiche – quelle contabili – ma che mi hanno obbligata a rimettere in circolo 

nuove energie necessarie per garantire la correttezza finanziaria dell’Ordine.  

Ma un tesoriere non si occupa solo di contabilità e di bilanci in modo rigido e severo ma ha la 

responsabilità di dare “gambe” ai progetti del Consiglio, individuando soluzioni anche nelle maglie 

delle regole contabili, a volte in modo creativo ma nel rispetto delle norme, allocando le risorse 

finanziarie per garantire la realizzazione dei programmi a favore dei/delle colleghi/e, per contribuire 

a dare risposte sempre più adeguate alla comunità professionale. 

In sintesi, il ruolo del tesoriere non deve essere visto rigidamente come chi “fa quadrare i conti”, 

bensì come una risorsa a disposizione del Consiglio e di tutti/e gli/le iscritti/e. 

Voglio ancora ringraziare la segreteria per l’impegno e la costante collaborazione nell’affrontare 

tutte le questioni che ineriscono la contabilità e per i suggerimenti nel superamento dei piccoli o 

grandi ostacoli che abbiamo incontrato.  

 

Nel periodo di riferimento di questo report le aree su cui sono stata impegnata sono state molteplici: 

gli adempimenti obbligatori, l’acquisto di attrezzature per l’efficace funzionamento dell’Ente e per 

rispondere alle nuove competenze attribuite agli Ordini, è proseguito il lavoro con l’Agenzia delle 

Entrare relativamente alla riscossione del contributo di iscrizione e per il recupero dei crediti 

maturati dai morosi. Quest’ultimo è un obbligo di legge per l’Ordine che, in quanto ente pubblico 

deve esperire ogni tentativo in tal senso. 

Queste diverse attività hanno richiesto costante contatto e collaborazione con i diversi consulenti in 

ciascuna materia a garanzia della corretta gestione degli aspetti contabili e procedurali. il revisore 

contabile, il commercialista, il legale, il consulente del lavoro.  

Inoltre, in conformità all’incarico di referente dell’Ordine per i rapporti con il DPO (date protection 

officer) sono stati realizzati numerosi incontri/contatti telefonici per gli adempimenti in materia, la 

revisione della modulistica in uso per gli aspetti concernenti gli obblighi informativi sul trattamento 

dei dati, la costruzione dell’apposita pagina sul sito istituzionale. 

Più recentemente, si è provveduto alla ricerca, e successiva nomina, di un consulente per la 

transizione digitale, indispensabile per accompagnare il Responsabile TD interna all’Ordine. 

Il lavoro congiunto tra DPO e RTD si svilupperà nei prossimi mesi e garantirà all’Ordine di 

ottemperare alle disposizioni normative. 



 

 

 
 

Il portfolio assicurativo dell’Ente è stato revisionato e adeguato a seguito di un’analisi approfondita 

con il Broker. 

 

 

 

ATTI DELIBERATIVI PREDISPOSTI E RELATIVE FASI ISTRUTTORIE  

Al fine di evitare un lungo elenco di atti si rappresentano i più significativi: 

- Variazione di bilancio; 

- bilancio previsionale 2022; 

- rinnovi: ampliamento spazio PEC, licenze piattaforme GoToWebinar, incarico consulente in 

materia di anticorruzione e trasparenza e incarico consulente per la Transizione digitale; 

- formalizzazione indennità consiglieri e conseguente revisione del regolamento interno; 

- piattaforma elezioni on line; 

- bando scrutatori seggio elettorale; 

- assicurazioni 

- acquisto attrezzature (cellulare per la segreteria, tablet per gli adempimenti di controllo 

greenpass, 

 

Attività istituzionali effettuate nel periodo di riferimento 

Consigli dell’Ordine 

Garantita la presenza a tutti i Consigli ordinari e straordinari 

 

 

Ufficio di Presidenza – UdP  

Attraverso collegamenti on line, l’UdP ha effettuato molteplici incontri, mediamente a cadenza 

quindicinale ma anche più frequentemente in relazione delle esigenze emerse. 

 

Incontri territoriali 

Presenza a tutti i cinque incontri on line con relazione sulle politiche nazionali. 

Consultazione disegni di legge regionali 

8 Ottobre consultazione on line del ddlr “Istituzione del garante regionale per la tutela di vittime di 

reato” In collaborazione con UdP è stata effettuata una ricerca comparata con altre leggi regionali in 

materia e si è provveduto a stilare il parere. 

28 novembre ddlr 64 “Allontanamento zero. Interventi a sostegno della genitorialità e norme per la 

prevenzione degli allontanamenti” audizione IV Commissione permanente regionale  

 

Consulta Unitaria delle Professioni 

proseguita la mia partecipazione agli incontri periodici e confronto con presidente Ordine dei 

Medici e Ordine Psicologi per la redazione dell’intervento presentato all’evento “Le professioni 

incontrano i candidati sindaci” del 21/9/21 c/o Campus Onu   

 

Comitato zero allontanamento zero  

In questi mesi si sono intensificati gli incontri a seguito della ripresa dell’iter di discussione del 

DDLR. Si stanno mettendo a punto le diverse strategie di sensibilizzazione e di espressione di 

contrarietà al ddlr.  

Proprio in queste ore l’attività si è particolarmente intensificata e necessita continuativo confronto  

per le azioni da intraprendere. 

Attività seguita congiuntamente con il Presidente Attinà. 
 



 

 

 
 

 

 

 

Comitato referendum legge Gioco d’Azzardo Patologico 

A seguito dell’approvazione della Legge regionale sul gioco d’azzardo si è costituito un comitato, 

cui ha aderito l’Ordine, per individuare strategie d’azione finalizzate alla revisione/abolizione del 

testo di legge.  

Il comitato si è riunito molte volte in questi mesi e dopo aver valutato la possibilità di perseguire un 

referendum abrogativo, valutata l’impossibilità di condurre tale azione per ostacoli di tipo 

burocratico, si è orientato ad una proposta di legge di iniziativa popolare.  

Si è quindi lavorato per la stesura del testo di legge. Il lavoro dovrà proseguire nelle prossime 

settimane per giungere alla formalizzazione. 

Attività seguita congiuntamente con il Presidente Attinà. 

 

Progetto nazionale TuMiVedi 

Rappresentanza per il Croas al Progetto presentato da FNAS e finanziato su fondi FAMI. Obiettivo 

del progetto è la prevenzione e il contrasto delle violenze a carico dei minori stranieri. 

In questi mesi si sono sviluppati diversi incontri di formazione e laboratori con i referenti 

provinciali e incontri con i rappresentanti dei Croas. Recentemente come Croas abbiamo effettuato 

due riunioni con i referenti provinciali del Piemonte per stabilire l’attività progettuale da sviluppare 

sul territorio regionale.  

 

 

     

 

 

 

 

 

Il Tesoriere 

a.s. Dott.ssa Daniela Simone 

 

Torino 14 gennaio 2022 


